

Acceso vial al puerto surge como principal inquietud respecto del futuro Mercado del Mar

Por: Bastián Álvarez Pardo

Este miércoles, los integrantes de la Comisión de Fomento Productivo del CORE, además de la Empresa Portuaria de Coquimbo y sindicatos de comerciantes y trabajadores, sostuvieron una reunión de trabajo en la que compartieron información e inquietudes en torno al proyecto del Mercado del Mar.

Recordemos que, la semana pasada, la Comisión de Fomento Productivo del CORE comenzó el análisis de la solicitud de \$9.100 millones al Gobierno Regional por parte de la Municipalidad de Coquimbo, para la construcción del proyecto futuro Mercado del Mar, iniciativa que busca concluir las obras que hoy se encuentran abandonadas y que concentrarían la venta de productos del mar para más de 100 locatarios.

INFRAESTRUCTURA Y ACCESOS

Entre las principales inquietudes abordadas entre los consejeros y la Empresa, está el desarrollo de los accesos viales al Puerto, considerando su crecimiento de infraestructura, con un tercer sitio de atraque y las instalaciones para el embarque de frutas y cómo estas conviven con el desarrollo de la ciudad.

Ernesto Piwonka, gerente general de la Empresa Portuaria de Coquimbo, explica que "es una

La Comisión de Fomento Productivo del CORE analiza la solicitud de más de \$9.000 millones por parte de la Municipalidad de Coquimbo para concluir las obras del mercado que hoy se encuentran abandonadas y que permitirán concentrar el trabajo de más de 100 locatarios, de los rubros de gastronomía, productos del mar y pesca.

muy buena iniciativa para la región. Se relaciona perfectamente con el desarrollo del Puerto y parte de nuestra misión es contribuir al desarrollo de la relación ciudad-puerto" y agrega que "el diagnóstico es compartido y debemos pasar a la fase de concretar un proyecto y materializarlo".

Berita Monarrez, gerente general de la Comunidad Logística Portuaria, destacó por su parte, que "apoyamos el desarrollo del Mercado del Mar, porque desencadenará otros proyectos a futuro, como el desarrollo del borde costero y el mejoramiento de los accesos al puerto, que es multipropósito y contar con accesos mejorados, mejorará su competitividad". Además, para Monarrez, contar con un borde costero en mejores condiciones también aportará a que industrias como los cruceros operen en un escenario más atractivo y beneficien tanto al turismo como a la economía regional.

LA CLAVE: DIÁLOGO Y PARTICIPACIÓN

Para los participantes de la mesa de trabajo, es esencial contar con las opiniones, propuestas e ideas de todos los actores involucrados.

Lorena López, presidenta del Sindicato de Trabajadores Independientes del Terminal Pesquero de Coquimbo, que reúne a los dueños y trabajadores de restaurantes y locales gastronómicos, destaca que "estamos finalizando de manera muy feliz este proyecto, que ha sido anhelado por nuestro Sindicato, ya que ve a beneficiar a todos nuestros trabajadores y a la región de Coquimbo".

Valeria Chacana, consejera regional, destacó que "buscamos conocer las opiniones en torno al proyecto del Mercado del Mar; dada la envergadura e inversión de esta obra, por lo que es importante conocer la opinión de los usuarios y fomentar e impulsar



este importante polo productivo y turístico"; en tanto que su par Lombardo Toledo, coincidió en la relevancia de considerar la participación de los locatarios y vecinos del sector, además de coordinar acciones junto con el municipio y las instituciones.

Por su parte, la consejera regional, Ximena Ampuero, destacó que "este año, desde el Gobierno

Regional, se ha presentado una iniciativa para ser aprobada por el Consejo Regional. Nos reunimos con los locatarios y los sindicatos, además de la Empresa Portuaria, para informarnos de lo que ellos piensan y lo importante, en este momento, es tener el conocimiento de todos quienes van a aprovechar este megaproyecto para la comuna".